

Nombre del alumno:

Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Alejandro López Ruiz

Nombre del trabajo:

Informe de exploración del SNC

Materia:

Psicología medica

Grado:

1ro A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 25 de Septiembre 2020

Resultados obtenidos de la exploración del SNC

Se realizó la exploración física básica del sistema nervioso

- Comencé hacer la exploración neurológica con el nivel de conciencia, esto lo hice con la finalidad de conocer si el paciente se encontraba orientado. Lo primero que hice fue saludar al paciente a lo cual me respondió de una manera cortes, proseguí hacerle una serie de preguntas para saber si se encontraba orientada y consiente (que me dijera su nombre, la ciudad en donde se encontraba, el estado y el país, la fecha y el día que estábamos cursando) a lo que me respondió correctamente.
- Posterior hice la exploración del lenguaje en la que explore la comprensión y la repetición. Le pedí que tratara de retener 3 palabras ya que al final se las preguntaría, le costó un poco recordarlas pero al final si me las menciono. Proseguí a preguntarle si sabía que eran ciertos objetos que le señale a lo que me respondió correctamente. Por ultimo le pedí que me hiciera el gesto de como saludaría a alguien en la calle y como soplaría una vela a lo cual lo realizo de manera correcta

Seguí con la exploración de los nervios craneales

- Exploración del nervio II (craneal óptico), realice la campimetría por confrontación, le pedí que me mirara fijamente y sin mover los ojos me dijera que lado con respecto a su cuerpo (derechaizquierda) veía moverse. A lo cual me respondió de manera correcta, pudo observar los movimientos en los ángulos en los que se le mostro, todo el tiempo mi paciente coopero en todo lo que le pedía.
- Exploración de los nervios craneales III, IV Y VI (oculomotores) le pedí que siguiera mi dedo con la mirada, a lo cual se observó que la motilidad es normal en cada globo ocular.
- Exploración del nervio craneal XII le pedí a mi paciente que abriera la boca sin sacar la lengua para así observar si no existían alteraciones, posterior le pedí que sacara la lengua y lo moviera hacia ambos lados a lo que no observe ninguna desviación de la punta y por último le pedí que llevara la lengua por dentro y la llevara a la parte dentro del masetero de igual manera de ambos lados y no se encontró ninguna alteración.